



北中だより

学校教育目標「自ら考え なかまと磨き合う 北中」

菊池北中学校
学校だより No7
文責 芹川博文
5月24日(金)

北小中校区の小1～中3が集い、放つ多彩な色とエネルギー
～ 大会テーマ「My color」の菊池北小中合同運動体育大会を終えて～



私は今年団長をして、練習では団結できているのかが不安でした。しかし、前日、本番でみんなが声を出して真剣な顔で頑張ってくれたことに感動しました。私は、自分が練習でできていたことができなかつたことが悔しいのと、先生が言われた通り、赤団も今まで一緒に頑張ってきたので、とても複雑な気持ちです。練習ではみんなバラバラの色で散らばっていたけど、前日、本番は違う色でもまとまろうとしていてすごく心強かったです。私も自分の色を恥じずに出せましたと思います。
白団団長 清水 優紀菜

義務教育最後の年だったので勝ちたかったけど、負けてしまったので、とても悔しかったです。しかし、赤団のリーダーたちを中心に、全学年が協力してくれたので良かったです。
悔しさしか残っていないけど、いい体育大会にできたと思います。最初はどうなるかわからなかったけど、My color をテーマに一人一人が発揮してくれたと思います。
赤団団長 山口 ことの

両団長の言葉に、深い思いが伝わってきます。本番はわずか半日でしたが、真剣に、本気で、熱く燃えた姿に、楽しくはじけた笑顔に、多彩な色（個性）とエネルギーがほとばしりました。早朝から準備や応援をしてくださった保護者の皆様、本当にありがとうございました。